
 
 
 
○令和４年６月２日 文教厚生委員会の審査を行いました。 
 
県議会の各委員会では、毎年テーマを定めて現地視察を行い、関係者から御意見等

を伺っておりますが、今回は、コロナ禍の状況を鑑みて、現地視察に代え、県議会の委

員会室に説明者を招き、取組内容について意見聴取する形で行いました。 

文教厚生委員会では、今年度のテーマを「薬事・食品衛生管理の推進について」及び

「専門高校の魅力づくりについて」と定めています。 

 
 

まず、香川県食肉衛生検査所から、検査業務の概要やHACCPに基づく衛生管理等につ

いて、協同食品株式会社（坂出市）からFSSC22000取得の背景や食品衛生管理の取組な

どの説明を受けた後、質疑を行いました。 
 

 
 

次に、香川県立高松工芸高等学校から、専門高校の魅力づくりに向けた取組として、

現在の専門高校を取り巻く状況や各学科での特色ある取組、進路状況等の説明を受け

た後、質疑を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


